

Kreis Plön

Netz wird gecheckt

[23.08.2006] Der Kreis Plön hat eine Überprüfung der Datensicherheit des Kreisnetzes in Auftrag gegeben. Das Unabhängige Landeszentrum für Datenschutz Schleswig-Holstein (ULD) führt ein datenschutzrechtliches Auditverfahren durch.

Die Kreisverwaltung Plön betreibt ein Datennetz, über das kommunale Nutzer einen abgesicherten Zugang zu anderen elektronischen Kommunikationsnetzen erhalten. Zusätzlich bietet der Kreis allen kreisangehörigen Gemeinden an, für sie als Dienstleister kommunale Fachverfahren – zum Beispiel der Meldebehörde oder des Sozialamtes – zu betreiben. Nun hat Landrat Volkram Gebel das Unabhängige Landeszentrum für Datenschutz Schleswig-Holstein (ULD) beauftragt, die zentralen Bereiche des Dienstleistungsspektrums der Kreisverwaltung einem datenschutzrechtlichen Auditverfahren zu unterziehen. Untersucht werden die drei Teilbereiche Kreisnetz, Anbindung und Nutzung des Internet sowie die für die Kommunen bereitgestellten Fachverfahren. Ein erfolgreicher Abschluss des Checks soll den kreisangehörigen Gemeinden, vor allem aber den Bürgerinnen und Bürgern zeigen, dass ihre Daten sicher verarbeitet werden. Das Auditverfahren wird voraussichtlich Mitte des Jahres 2007 abgeschlossen sein.

(al)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Kreis Plön, Datenschutz, Datensicherheit, Security, Landeszentrum für Datenschutz Schleswig-Holstein